

Pressemeldung

KinderCollege der DHBW Karlsruhe thematisiert digitale Medienkompetenz im Online-Event

Die Polarisierung der Gesellschaft in den letzten Jahren zeigt die fatalen Folgen von Wahrnehmungsverzerrungen, die durch die Fülle an Informationen entstehen können. Fake News, Wahrheit, Fälschung - wie kann man echt von gefälscht unterscheiden? Mit dieser hochaktuellen Thematik der "digitalen Medienkompetenz" setzten sich 17 Nachwuchsstudierende im Alter zwischen acht und 14 Jahren beim KinderCollege der DHBW Karlsruhe mit dem Eye Tracking-Team der DHBW Karlsruhe auseinander.

Das Novum in diesem Jahr war, dass die Abschluss-Veranstaltung des Winter-Semesters nicht im Eye Tracking-Labor der DHBW Karlsruhe stattfand, sondern online. Michael Rasimus, Leiter des Eye Tracking-Labor, zeigte in seinem Vortrag zunächst die rasanten Entwicklungen der Digitalisierung in den letzten Jahren auf. Eine globalisierte und vernetzte Welt, die beeindruckende, neue Möglichkeiten bietet. Gleichzeitig erfordert diese digitale Transformation – ganz im Sinne des lebenslangen Lernens – auch neue Kompetenzen, um sich sicher im digitalen Raum zu bewegen. So ging es an diesem Nachmittag um soziale Netzwerke, menschliches Verhalten im digitalen Raum, die Möglichkeiten des Eye Tracking zur Blickbeobachtung, künstliche Intelligenz (KI) und auch darum, wie sich Fake News im Netz erkennen lassen.

„Es ist immer wieder beeindruckend zu sehen, wie interessiert sich gerade sehr junge Menschen an diese neuen, wichtigen Themen heranwagen. Das zeigten auch die zahlreichen Wortmeldungen und Nachfragen“, freute sich Jan Michael Rasimus nach der Veranstaltung. Eine Offenheit, die ihnen in einer zunehmend digitalisierten Welt zugutekommen dürfte. Denn diese Generation ist die Erste, die bereits in sehr jungen Jahren ganz selbstverständlich mit künstlicher Intelligenz und KI-Generatoren im Alltag aufwachsen wird.

Das **KinderCollege der DHBW Karlsruhe startet bereits am 19. April ins Sommer-Semester** und es sind noch Plätze frei. Ein Einstieg in das Semester ist jederzeit möglich. Interessierte Eltern und Kinder können sich für weitere Informationen und Anmeldung an KinderCollege@web.de wenden.

Flyer inkl. Immatrikulationsformular und alle weiteren Infos unter:

<https://www.karlsruhe.dhbw.de/kindercollege.html>

Mit der Bitte um Veröffentlichung.

Susanne Diringer Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Tel.: 0721 / 9735 718 Mail: susanne.diringer@dhbw-karlsruhe.de	Claudia Keller Leiterin KinderCollege Tel.: 07251-9378164 Mail: c.keller.seminare@web.de	Jan-Michael Rasimus Leitung Eye Tracking-Labor Tel.: 0721 / 9735-865 E-Mail: janmichael.Rasimus@dhbw-karlsruhe.de
--	---	--

Über das KinderCollege der DHBW Karlsruhe:

*Das KinderCollege der DHBW Karlsruhe ist eine Initiative, die Kindern im Alter von acht bis 14 Jahren die Möglichkeit bietet, frühzeitig in die Welt von Wissenschaft und Hochschule einzutauchen. In verschiedenen Veranstaltungen und Workshops werden spannende Themen behandelt und den Kindern Einblicke in verschiedene Fachgebiete gegeben. Das KinderCollege findet in Kooperation mit verschiedenen Einrichtungen aus Wissenschaft und Forschung statt. Die Nachwuchsstudierenden werden dabei von Wissenschaftler*innen; Expert*innen und Professor*innen aus aller Welt betreut und unterstützt, um ihr Wissen und ihre Kompetenzen zu erweitern. Die Veranstaltungen finden immer mittwochs von 17:30 Uhr bis 19:00 Uhr online statt. Vor nun neun Jahren weitete die Gründerin und Leiterin der Kinder- und Jugend-Uni Bretten, Claudia Keller, ihr bewährtes Konzept auf Karlsruhe aus.*